

Doch nicht zu mir? Elisa, Georgina, habt Ihr es gehört? Warte, ich will es der Mama sagen! doch zuvor —

Bei diesen Worten stürzte er wie ein Rasender auf mich los; ich fühlte wie er mich bei den Haaren und bei den Schultern packte: die Verzweiflung gab mir Kraft. Ich sah in ihm einen Tyrannen, einen Mörder; ich fühlte einige Blutstropfen von meinem Kopfe den Nacken herab rinnen, dies und ein stechender Schmerz hatten in diesem Momente die Oberhand über jedwede Furcht und ich empfing den Burschen mit einer Art entschlossener Raserei. Was ich ihm mit meinen Händen zufügte, das weiß ich nicht mehr, ich hörte nur, wie er mich eine böse Ratte nannte und laut aufschrie. Man war ihm bald zu Hilfe gekommen: Elisa und Georgina hatten Mrs. Reed geholt, die sofort auf den Schauplatz eilte, gefolgt von Bessie und Abbot, ihren Kammerzofen. Man trennte uns und ich hörte die Worte:

»Du lieber Himmel! welche Bosheit, den jungen Herrn derart anzufallen!«

»Hat man je ein so boshaftes Geschöpf gesehen!«

Worauf Mrs. Reed erwiederte:

»Bringt sie ins rothe Zimmer und schließt sie dort ein.«

Vier Hände faßten mich zu gleicher Zeit und ich wurde die Treppe hinaufgetragen.

Zweites Capitel.

Den ganzen Weg über leistete ich nach Kräften Widerstand, für mich eine ungewohnte Sache und für Bessie und Jungfer Abbot ein Anhaltspunkt mehr, die schlechte Meinung, die sie bereits von mir gefaßt hatten, zu begründen. Der einzige Grund meines Betragens bestand indessen darin,